

## **Kelompok KKN 23 Membantu Bidan dan Kader Posyandu di Gampong Krueng Manyang**



Kelompok KKN 23 Membantu Bidan dan Kader Posyandu Di Gampong Krueng Manyang

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 23 Universitas Malikussaleh membantu kegiatan posyandu di Gampong Krueng Manyang, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Selasa (15/11/2022).

Dalam kegiatan ini, mahasiswa KKN ikut serta membantu bidan dalam pengisian buku Kesehatan Ibu dan Anak (KIA), pemeriksaan status gizi balita serta pemeriksaan kesehatan pada ibu hamil.

Melalui kegiatan posyandu ini, diadakan imunisasi terhadap balita dan pemeriksaan kandungan terhadap ibu hamil yang bertujuan untuk mencegah dan menjaga kesehatan ibu dan bayi. kegiatan ini dilakukan setiap satu bulan sekali yang berlokasi di bawah meunasah gampong krueng manyang dengan tingkat kehadiran balita dan ibu Hamil berjumlah kurang lebih 30 orang , kegiatan ini langsung ditangani oleh pihak Bidan Desa dan Kader Gampong Krueng Manyang.

Salah satu kader posyandu, Tikhadana mengatakan posyandu ini diadakan tiap bulan sekali dimana kegiatan yang berlangsung seperti pemeriksaan status gizi bayi dan balita Serta kesehatan ibu hamil.

"Kegiatan ini dilakukan setiap sebulan sekali, Adapun kegiatan dalam posyandu ini meliputi mengecek tekanan darah orang tua yang berusia 40 tahun ke atas, kegiatan ini bermanfaat untuk mendeteksi adanya hipertensi yang sangat berbahaya bagi tubuh manusia. Selanjutnya, mengukur tinggi badan anak-anak, mengecek berat badan warga dan memberikan edukasi tentang pola hidup sehat yang meliputi mengonsumsi makanan yang bergizi, minum air putih minimal 2 liter sehari dan istirahat yang cukup dan tidur yang teratur," ujar Tikhadana.

Sebelum kegiatan Posyandu itu berlangsung, mahasiswa KKN-PPM Kelompok 23 juga ikut membantu bidan desa dan kader dalam mempersiapkan acara, seperti membersihkan tempat lokasi pelaksanaan posyandu agar masyarakat dan anak-anak merasakan kenyamanan dan terjaga kesehatannya.

Salah satu mahasiswa KKN 23, Putri Santia mengatakan bahwa melalui kegiatan ini ia banyak mendapat ilmu serta pengalaman baru terutama mengenai cara pengecekan status gizi bayi Dan balita.

"Saya sangat senang diberikan kesempatan dalam mengikuti kegiatan posyandu. Harapan saya sebagai mahasiswa, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat menambah kedekatan antara mahasiswa dan juga warga gampong Krueng Manyang, sehingga kami bisa berkontribusi lebih pada kegiatan rutin yang dilaksanakan di gampong Krueng Manyang," ungkap Putri.

Pemantauan tumbuh kembang balita sangat penting dilakukan sebagai upaya untuk memantau perkembangan sekaligus mengidentifikasi adanya gangguan pertumbuhan sejak dini. Pemantauan ini dapat dilakukan di berbagai pelayanan kesehatan masyarakat, salah satunya adalah posyandu.[tmi]

**Tanggal:** 16 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),